



Las obras del Polígono del Pago del Campillo ya han finalizado. Esta mañana el alcalde de Adra, Enrique Hernando y representantes de la empresa, Montillastell S.L., que ha sido la encargada de desarrollar y promover este proyecto, han firmado esta mañana el acta de recepción de las obras de urbanización que certifica la finalización de las mismas.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Urbanismo, César Arróniz y el concejal de Obras Públicas, Ignacio Jinés, han visitado el Polígono del Campillo esta mañana y han comprobado cómo ha quedado la urbanización del mismo después de los trabajos realizados.

En total, esta nueva zona comercial de Adra en el Pago del Campillo tendrá 27.469 metros cuadrados, de los cuales, 15.077 van destinados a naves industriales, uniendo los dos planes parciales aprobados por el Ayuntamiento de Adra. El polígono del Pago del Campillo estará dotado de unas 100 plazas públicas de aparcamiento, más unas 220 plazas privadas en

superficie, correspondiente a la superficie comercial de alimentación. Además el nuevo polígono industrial tendrá 2.637 metros cuadrados destinados a zonas verdes y 1.244 metros cuadrados para equipamientos públicos. Junto a la construcción de la gran superficie comercial de Mercadona, están disponibles más parcelas para la instalación de otras empresas. Así mismo se han construido aparcamientos y zonas verdes y se habilitaran nuevos accesos a la carretera N-340, que une Puente del Río con el casco urbano de Adra.

Según ha explicado el alcalde de Adra, Enrique Hernando, “se trata de un proyecto muy importante y necesario para la ciudad de Adra ya que va a posibilitar la llegada de nuevas inversiones al municipio. Van a llegar empresas muy importantes que se ubicarán en este gran polígono industrial, dando un empuje a la economía de nuestra ciudad”.

A juicio de Hernando, “este proyecto da un plus de calidad y servicios a nuestra ciudad. Con este avance se va a revitalizar toda esta zona del municipio abderitano. Se trata de una nueva superficie que le da continuidad al polígono industrial de La Azucarera, en el cual se concentran muchas de las empresas importantes de Adra. El salto cualitativo es importante y desde este equipo de gobierno hemos trabajado muy intensa y rigurosamente para que este desarrollo se pueda llevar a cabo, con el fin de posibilitar la llegada de nuevas inversiones a nuestra ciudad”.